Tlalpan CDMX, 15 de septiembre de 2023 Boletín No. 471

## ALFA GONZÁLEZ ENCABEZÓ LA CELEBRACIÓN POR EL 213 ANIVERSARIO DEL GRITO DE INDEPENDENCIA EN TLALPAN

- ¡Viva la Alianza amplia por México¡, ¡Viva la Pluralidad y la Inclusión¡, ¡Vivan los Pueblos Originarios de Tlalpan¡, ¡Viva Tlalpan¡, arengó la alcaldesa
- Tlalpan registro saldo blanco durante la celebración de fiestas patrias

La Alcaldesa de Tlalpan, Alfa González dio el tradicional grito de independencia con motivo del 213 aniversario del inicio de esta guerra insurgente que dio patria y libertad a México.

En la ceremonia de este 15 de septiembre, se llevó a cabo la tradicional arenga, donde incluyó a la Alianza Amplia por México, la Pluralidad e Inclusión, a los pueblos originarios de Tlalpan y a todos los héroes y heroínas que dieron su vida por México.

La mandataria recibió de manos de la escolta de elementos de seguridad, la Bandera Mexicana que ondeó ante los tlalpenses que gritaron al unísono "Viva México".

Como parte de las celebraciones patrias, por la mañana la mandataria encabezó la ceremonia cívica de izamiento de bandera en la explana de la Alcaldía, donde resaltó la participación de las mujeres en las luchas históricas como, Josefa Ortiz de Domínguez, Leona Vicario y aquellas que permanecen en el anonimato dejando un legado permanente.

"Nosotras siempre hemos estado en los momentos que han marcado al país y lo seguiremos estando, el próximo año lo haremos aquí en Tlalpan y en la lucha por la democracia a nivel nacional. La herencia de la lucha independentista es mantener

una sociedad democrática, republicana, plural y diversa, no sólo se trata de recordar hazañas heroicas sino actuar en consecuencia para construir un futuro mejor", enfatizó la Alcaldesa Alfa González.

Entre los invitados especiales estuvo presente el Presidente Nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano Grijalva, la diputada federal del PRD, Elizabeth Pérez, de Movimiento Ciudadano, Héctor Hugo Hernández, el congresista del PAN, Luis Chávez, Concejales, medios de comunicación, etcétera.

Igualmente se realizó la liberación simbólica de 15 presos con delitos menores en las instalaciones de los Juzgados Cívicos 2 y 3, ubicados en esta demarcación para recordar que el cura Miguel Hidalgo y Costilla liberó a quienes estaban privados de su libertad para sumarlos a la lucha libertaria.

Antes y después del acto protocolario, los asistentes a esta gran fiesta disfrutaron de la presencia de los grupos musicales Yaguaru, Los Llayras, Benito López, Grupo Voraz, grupo Folklorico Yoloxóchitl, Carlos Sarabia así como de los fuegos artificiales, espectáculo de 50 drones y mapping.

Con respecto al resguardo de la integridad física de los asistentes, se desplegó un operativo de seguridad con 25 policías en la explanada y sus alrededores, cinco elementos en bicicleta, cinco motocicletas, cinco patrullas y 45 efectivos de la Policía Auxiliar.

Asimismo, ocho elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y 20 del sector Hospitales que se establecieron en calles y zonas estratégicas que permitieron saldo blanco durante las actividades de día.

Al cierre de todas las actividades la Coordinación de Seguridad Ciudadana de Tlalpan, reportó saldo blanco y la asistencia de más de cinco mil personas.

---000---